

Barluenga

Provincia: Huesca

Comarca: Hoya de Huesca

Torre de la Iglesia de San Andrés

La torre es de dos cuerpos separados por imposta, está construida en sillería y en el cuerpo superior se encuentran los vanos de medio punto para albergar las campanas. En las esquinas del último cuerpo se colocaron cuatro pináculos sobre plinto terminados en bola. La torre está cubierta con tejadillo de piedra a cuatro aguas.

Datación: s. XVI-XVIII

Fuente:

http://sipca.hoyadehuesca.es/index.php?option=com_content&view=article&id=488:iglesia-de-san-andres&catid=1930:iglesia-parroquial&Itemid=101

